

Se reúne Pavlovich con Quirino

Escrito por Comunicado

Domingo 24 de Julio de 2016 21:30



Hermosillo, Sonora, 24 de julio 2016.- La Gobernadora de Sonora, Claudia Pavlovich Arellano, se reunió con el Gobernador electo de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel, con quien analizó temas de interés que permitan una estrecha colaboración entre ambas entidades.

En este encuentro, celebrado en días pasados en Hermosillo, la Gobernadora Pavlovich y el Gobernador electo Quirino Ordaz Coppel dialogaron sobre aspectos de seguridad, turismo, comercio y agricultura, así como del mecanismo y ventajas productivas y competitivas de la relación con Arizona y Nuevo México.

Al término del encuentro, el Gobernador electo de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel, mencionó que su visita al estado de Sonora es con el fin de estrechar y fortalecer lazos, construir una relación y establecer una agenda de trabajo en común en la gestión federal para que Sinaloa y Sonora se beneficien.

“Sonora es el primer Estado con el cual tengo ya una relación cercana; de sentarme a platicar y de poder intercambiar puntos de vista. Haciendo mancuerna y estando de la mano, vamos a hacer una alianza fuerte para beneficio mutuo”, enfatizó.

Dijo que en los seis meses que le restan para tomar protesta como Gobernador Constitucional del Estado de Sinaloa, analizará modelos exitosos de gobiernos estatales, para implementar y adaptar estrategias de trabajo.

Se reúne Pavlovich con Quirino

Escrito por Comunicado

Domingo 24 de Julio de 2016 21:30

Sinaloa y Sonora comparten áreas de oportunidad muy similares como lo son el comercio, turismo, agricultura y seguridad, señaló, y son en sectores de desarrollo en los que podemos aliarnos y realizar gestiones ante la federación para bajar recursos que beneficien a ambos estados.